

Premio al Mejor Trabajo Periodístico sobre Psoriasis y Artritis Psoriásica Edición 2012

La psoriasis es una enfermedad de la piel sistémica, autoinmune y crónica que afecta al 1,4% de la población española. Es un trastorno que va más allá de la piel y que, en algunos casos, conlleva efectos psicológicos en las personas que lo padecen.

Un 30% de los pacientes suelen desarrollar, además, artritis psoriásica, complicación que añade dolor e inflamación de las articulaciones. Otras enfermedades asociadas a la psoriasis son eventos cardiovasculares y síndrome metabólico.

Se premiará la labor de los profesionales de la comunicación que, a través de sus trabajos, mejor contribuyan a informar a la sociedad sobre la psoriasis y la artritis psoriásica.

El Primer Premio
estará dotado con **2.000€**

El Segundo Premio
estará dotado con **1.500€**

El Tercer Premio
estará dotado con **1.000€**

Fecha límite de entrega:
1 de octubre de 2012

Consulte las bases del certamen e infórmate en:



www.accionpsoriasis.org
psoriasi@pangea.org
Telf.: 93 280 46 22

Organiza:


ACCIÓN PSORIASIS
Asociación de afectados de psoriasis y familiares